

Jean Bobet lance l'« affusion manuelle »

C'est la dernière découverte de Jean Bobet. Aux soins habituels de l'institut de thalassothérapie Louison-Bobet de Port-Crouesty, qu'il dirige, il vient de faire ajouter l'« affusion manuelle », un massage encore peu courant pratiqué sous une eau de mer chauffée à 37°.

Pour les besoins de ce traitement, il a fait appel à Jerry Stassiaux, l'un des premiers à avoir étudié en



Jean Bobet et l'eau de mer : recherches en profondeur. (DR.)

France une technique destinée à rééquilibrer l'énergie interne du corps humain. Une pratique dans laquelle il s'est lancé à l'issue d'un parcours beaucoup moins relaxant, puisque, après des études de psychiatrie, il est successivement devenu karatéka et garde du corps pour des hommes d'affaires siciliens et libanais.

Aujourd'hui, entre deux manipulations du dos, il réfléchit à adapter ce type de massage à d'autres circonstances. « On vient ainsi de me proposer de profiter de mon jour de repos en Bretagne pour venir à Paris soigner les chauffeurs d'autobus stressés par des journées dans les embouteillages. » Des soins identiques pour les automobilistes, ce sera pour plus tard...